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Вчера губернатор Евгений 
Куйвашев провёл традици-
онную ежегодную пресс-
конференцию для СМИ ре-
гиона. За два с половиной 
часа он ответил более чем 
на 60 вопросов. «Облгазе-
та» выбрала самые важные. 

Телекомпания ОТВ: Евге-
ний Владимирович, Сверд-
ловской области исполня-
ется 85 лет. Какими значи-
мыми событиями будет от-
мечен юбилейный год?– Торжественное меро-приятие пройдёт 11 февра-ля, на него мы пригласим коллег из соседних субъек-тов. Мы поблагодарим лю-дей, которые внесли вклад в развитие нашего региона, отметим лучших и, конечно же, расскажем о наших пла-нах. Но на этом мероприя-тия не закончатся. Праздно-вание 85-летия продолжит-ся на протяжении всего 2019 года. Более 200 мероприятий пройдут во всех муниципа-литетах.

Телекомпания «4 ка-
нал»: Будем ли мы и дальше 
реализовывать проекты, 
которые были запланиро-
ваны в ходе борьбы за пра-
во проведения Всемирной 
выставки ЭКСПО?– Нам выпала честь пред-ставлять Россию в гонке за право проведения Всемир-ной выставки ЭКСПО-2025. Благодаря этому об Урале и Екатеринбурге сегодня зна-ют во всём мире. Есть эффект от этого – компании из дру-гих стран интересуются на-шей территорией для реали-зации здесь своих проектов. И этот эффект будет очень-очень долгим. ЭКСПО-парк, 
как и заявляли, будем соз-
давать – и уже выделили 
средства на инженерные се-
ти для этого объекта. Нача-
ли подготовку и по строи-
тельству метро в ту сторону. На площадке ЭКСПО будут ис-пользованы самые современ-ные подходы в урбанисти-ке, строительстве доступно-го комфортного жилья. Под-ходы, которые будут приме-няться там, впоследствии бу-дут применяться не только в Екатеринбурге, но и в других муниципалитетах.

«РИА Новости»: Екате-
ринбург всё чаще становит-
ся местом проведения мас-
штабных мероприятий. На 
этот год в городе заявле-
но проведение всемирного 
боксёрского форума. Какие 
ещё мероприятия пройдут 
у нас? 

– Боксёрский форум наме-чен на июнь. Он будет прохо-дить в новом Конгресс-холле. А в сентябре в Екатеринбур-ге пройдёт чемпионат мира по боксу. На форум к нам при-едут более двух тысяч участ-ников из разных стран, будут представлены самые боль-шие звёзды мирового бокса. В июле будет проходить сам-мит GMIS – организации, ко-торая работает в части инте-грации и международной ко-операции промышленности. Ожидаем самых высоких го-стей из различных стран. Ес-ли на боксёрский форум при-едут представители из более 80 стран, то на саммит GMIS – более 5 тысяч делегатов из более чем 130 стран. Ну и, ко-нечно же, выставка ИННО-ПРОМ, которая в 2019 году будет проходить в десятый раз. К ней мы опережающи-ми темпами строим конгресс-холл, готовим павильоны. А на территории за выставоч-ным комплексом планиру-ем на площади в 34 га разме-стить зоопарк, и дальше раз-вивать эту территорию до Старого Кольцовского трак-та с размещением там жилья, технопарков, социальных объектов. Инвесторы опре-делились, а мы свои обяза-тельства по созданию инфра-структуры выполняем.
«Интерфакс-Урал»: При-

ближается юбилей Екате-
ринбурга, 300-летие города. 
Можем ли мы рассчитывать 
на поддержку Федерации? 
И сколько средств будет вы-
делено на это из областного 
бюджета?– Средств очень много бу-дет. Есть Указ Президента России о подготовке к празд-нованию. В феврале состоит-ся заседание оргкомитета, ко-торый я возглавляю. Будем обсуждать разные вопросы: 

начиная от завершения работ южного обхода, заканчивая созданием комфортной сре-ды – парки, скверы, реставра-ция памятников, строитель-ство ледовой арены, бассей-на. О конкретных суммах го-ворить без проектов пока ра-но, но они будут значитель-ными. Мы рассчитываем на помощь Федерации в этом во-просе. У нас ещё и в Нижнем Тагиле ведётся такая работа – он на год раньше Екатерин-бурга празднует юбилей. Там тоже будут серьёзные финан-совые вливания.
«ТАСС-Урал»: Когда бу-

дет построен Центр механо-
обработки изделий из тита-
на и какой объём инвести-
ций на это запланирован? – Центр механообработки – это очень интересный и ак-туальный проект. В прошлом году у нас на территории ОЭЗ «Титановая долина» компа-ния «Boeing» построила свой самый крупный в мире завод по металлообработке. Так что глупо было бы не воспользо-ваться тем, что компетенции по металлообработке разви-ваются у нас здесь. Ещё пять лет назад мы и не думали, что у нас здесь будет развивать-ся авиастроительная отрасль. Но сегодня с приходом таких крупных якорных резиден-тов, как компания «Boeing», потянулись и другие компа-нии для размещения у нас своих производств. Я говорю сейчас и о самолётах L-410 и «Diamond», и вертолётах «Bell» – всё это собирается и выпускается здесь. А для обе-спечения чёткой работы этой отрасли нужен центр компе-тенции металлообработки деталей из титана. Мы вме-сте с Денисом Мантуровым много времени посвятили об-суждению этого проекта. Бы-ло принято решение подго-товить всю предваритель-ную документацию под стро-ительство. 

Телеканал «Тагил-ТВ»: 
24 января исполнится 100 
дней с момента инаугура-
ции мэра Нижнего Тагила 
Владислава Пинаева. Как 
вы оцениваете его деятель-
ность? И окажет ли область 
финансовую поддержку 
крупным проектам, кото-
рые реализуются в Нижнем 
Тагиле?

– Мы самым непосред-ственным образом будем по-могать. Самому Нижнему Та-гилу не справиться. Что каса-ется оценки главы – полага-юсь на мнение людей. На мой взгляд, Пинаев – очень актив-ный, дееспособный мэр. Чело-век он не новый для Нижнего Тагила, у него всё может полу-читься. Главное – есть взаи-мопонимание с людьми. Ниж-ний Тагил стал частью осо-бой экономической зоны «Го-ра Белая». Компании, кото-рые зарегистрируются в этой зоне, получат большие регио- нальные льготы, что позво-лит улучшить инфраструкту-ру входящих в её состав насе-лённых пунктов. Возглавить наблюдательный совет «Го-ры Белой» я попросил Эдуар-
да Росселя. 

Телеканал «Вести 
УРАЛ»: В отдалённых горо-
дах и сёлах региона до сих 
пор существует проблема 
доступности высокотехно-
логичной медицинской по-
мощи. Дефицит специали-
стов есть как в первичном 
звене, так и в стационаре. 
Как область будет решать 
эту проблему? – В ходе своих поездок по региону я встречаюсь с людь-ми и обсуждаю в том числе вопросы здравоохранения. Вопрос нехватки врачей лю-ди ставят. Но вместе с тем мы в программе «Пятилетка раз-вития», в наших госпрограм-мах предусмотрели серьёз-ные средства для закрепле-ния специалистов в малых го-родах и сёлах. Выделяем сер-тификаты, причём не только врачам, но и среднему мед-персоналу – фельдшерам, медсёстрам для закрепления их на той или иной террито-рии. Увеличили набор в наш медицинский вуз целевиков, которые после окончания обязуются работать в терри-ториях. И за пять лет плани-руем закрыть острую нехват-ку врачей. Нам не хватает он-кологов, кардиологов, невро-патологов, нейрохирургов в межмуниципальных цен-

трах. А в малых и средних го-родах – врачей общей практи-ки и среднего медперсонала. Не во всех населённых пун-ктах у нас можно купить жи-льё, поэтому вместе с мин-строем разработали ряд ти-повых проектов строитель-ства домов для наших медра-ботников. В этом году первые 8 сертификатов уже выдали и будем продолжать это делать и дальше.
Газета «Городской вест-

ник» (Нижняя Салда): Во-
прос, связанный с именем 
нашего земляка Владисла-
ва Тетюхина, который от-
крыл в Нижнем Тагиле ме-
дицинский центр, вло-
жив туда свои деньги. Этот 
центр не получает квоты 
на проведение операций по 
эндопротезированию. Чем 
можно им помочь?– Я уважаю и по-человечески люблю Влади- слава Валентиновича. Когда он реализовывал этот проект, ему не хватало денег, и мы, понимая, что этот центр ну-жен, вложили в него 1,5 мил-лиарда рублей. Это наш со-вместный проект. Что каса-ется эндопротезирования. В том числе благодаря это-му центру у нас в регионе нет очереди на эти операции. Раньше очередь составляла 3–5 лет. В соседних регионах очередь составляет два года. Распределение квот лежит на федеральном центре. Мы неоднократно обращались к ним по этому вопросу. Кол-леги из федерального центра знают об этой проблеме, по-лучают регулярно письма от нас, тема поднимается с ре-гулярной частотой на колле-гии Министерства здравоох-ранения. Чтобы медицинский центр оставался конкуренто-способным, необходимо так-же расширять перечень услуг в этом центре. Это мы обсуж-дали и с Владиславом Вален-тиновичем, и в региональном министерстве здравоохране-ния.

Газета «Комсомольская 
правда-Екатеринбург»: В 
ноябре глава Якутска Сар-
дана Авксеньтева уволила 
начальника управления де-
лами за то, что он потратил 
больше миллиона рублей 
на два банкета для город-
ской администрации. Как 
наша область борется с из-
лишними бюджетными тра-
тами?

– Если траты излишние, правильно сделала, а если не излишние – то неправиль-но. Каждый регион и муници-палитет сам определяет, что ему лишнее, а что не лишнее. Но с лишними тратами мы бо-ремся.
Телеканал «Рим-ТВ» (Ка-

менск-Уральский): У нас не-
хватка инженерных кадров. 
Велика миграция в круп-
ные города. Есть ли у вас на-
работки для решения этой 
проблемы? – В Каменске-Уральском с инженерными кадрами всё в порядке, хотя хотелось бы лучше. А чтобы людей заста-вить остаться в городе, нуж-ны хорошая школа, детский сад, объекты досуга, парки, скверы, безопасность. Для 

привлечения специалистов в город много вопросов надо решать. Например, «Синара» создаёт для своих работни-ков льготные условия по ипо-теке. Наша задача вместе с бизнесом улучшать качество жизни людей, качество обра-зования. Будем дотягивать уровень жизни там до Екате-ринбурга.
Телекомпания «Теле-

кон» (Нижний Тагил): Во-
прос о переходе на цифро-
вое телевидение. Город-
ские телекомпании в муль-
типлекс не вошли. Мы по-
лучаем сейчас пролонгации 
аналоговых наших лицен-
зий, но уверенности в буду-
щем нет. Просим поднять 
этот вопрос на федераль-
ном уровне.

– Знаете, жизнь не стоит на месте, не стоят на месте технологии, без реализации проекта цифрового телеви-дения невозможно продвиже-ние любой страны как совре-менного государства и обще-ства, на базе которого можно будет реализовывать самые смелые идеи. И проект реа-лизации «цифры» – это суще-ственный шаг в развитии те-лекоммуникаций. Но я лич-
но и, поверьте мне, мои кол-
леги из федерального цен-
тра совершенно точно по-
нимаем, что без вас, без го-
родских и районных СМИ, 
невозможно обсуждать са-
мые насущные проблемы 
и без вас не донести до лю-
дей официальную инфор-
мацию. Поэтому мы сдела-
ем всё возможное, чтобы вы 
продолжали работать.

Агентство «УралИн-
формБюро»: Много споров 
было по поводу повышения 
зарплат сотрудникам адми-
нистрации Екатеринбурга. 
Сможет всё-таки мэр Высо-
кинский, имея сегодняшние 
денежные ресурсы, обеспе-
чить высокий уровень ра-
боты администрации? – Я его инициативу под-держиваю. Но так устрое-но законодательство, что без подъёма своей заработ-ной платы он не может под-нять зарплату другим специ-алистам мэрии. Он хочет при-влечь высококвалифициро-ванные кадры, но людям надо кормить семьи, и за 15–20 ты-сяч они не пойдут работать на таких должностях. Нам на-до было вместе решать во-прос, посоветоваться с феде-ральным центром. Будем ра-ботать, чтобы улучшить фи-нансирование не только ад-министрации, но и работни-ков бюджетной сферы.

«Новоуральская веща-
тельная компания»: Изме-
нения системы сборов ТБО 
много проблем породили. 
Есть ли в Свердловской об-
ласти чёткая программа по 
борьбе с мусором? – Бороться с мусором не будем, будем его перераба-тывать. «Мусорная рефор-ма» – первый шаг к наведе-нию порядка в этой сфере. Во-первых, финансы. Должен быть выделен тариф, по ко-торому видно, сколько чело-век платит. И региональный оператор будет перед всеми нами отчитываться, куда он 

эти деньги потратил. Теперь о том, куда мусор будет идти и как он будет сортировать-ся. Когда я ещё начинал рабо-тать в муниципальной служ-бе, процент извлекаемого из мусора вторсырья достигал не более 5–7 процентов. Не было такого огромного ко-личества пластиковой, сте-клянной и картонной упаков-ки. Сегодня изменился состав мусора, и он может подвер-гаться вторичной переработ-ке в некоторых случаях до 70 процентов. Это уже интерес-но для инвесторов, для лю-дей, которые будут занимать-ся сортировкой. В Новоураль-ске уже в этом году будет на-чато строительство сортиро-вочного завода, который бу-дет заниматься разделени-ем мусора. Пенополистирол – это уже биржевой товар, ко-торый продают за границу по котировкам. И сегодня кто со-бирает пластиковые бутыл-ки и пластиковые упаковки, получает возможность иметь доход. Мы изучали опыт евро-пейских стран с похожим со-ставом мусора. В некоторых странах уже в квартирах лю-ди сортируют мусор. Но я со-мневаюсь, что в кухнях наших панельных домов и хрущёвок возможно поставить по четы-ре бачка под мусор. Поэтому и принято решение поэтапной реализации реформы. Уверен, что когда мы обновим и рено-вируем наш жилищный фонд, мы сможем распределять му-сор в квартирах. И каждая се-мья сможет получать от этого выгоду. Второй этап – строи-тельство мусоросортировоч-ных заводов. Есть проекты и по мусоросжиганию для по-лучения от сжигания мусора электрической или тепловой энергии. В каждой конкрет-ной территории будут свои нестандартные подходы.
РИА «Накануне.ру»:  

В прошлом году встреча-
лись с Александром Проха-
новым. Обсуждали созда-
ние проекта «Академии рус-
ской мечты». В чём его суть? – Проханов очень инте-ресный публицист. Мне бы-ло приятно с ним поговорить, он увидел в нас, уральцах, ди-намично развивающихся лю-дей. Очень трудоспособных. Пока он будет рассказывать о наших качествах – я буду ему помогать. Про академию не слышал, но в формате разго-ворных клубов – почему бы и нет? Порассуждать, почему уральцы именно такие, а не другие. 

Приложение «ОГ» 
«Сверхновая Эра»: Сейчас 
в регионе создаётся мало 
контента для подростков. 
Как на ТВ и радио, так и в 
печати. По своим читателям 
мы видим, что подросткам 
он нужен. Можно ли сейчас 
что-то с этим сделать?– Я очень рад, что у нас есть такое молодёжное изда-ние, тем более наше, «Област-ной газеты». Это очень важно. Важно, что молодёжь интере-суется публицистикой, жур-налистикой – это очень кру-то. Это особенность нашего региона, так как не везде та-кое есть. Но создание контен-та в первую очередь должны предложить вы. Что имен-

но нужно, давайте обсуждать на понятном для молодёжи языке. На понятных площад-ках, на понятных страницах тех или иных СМИ. Конечно, мы это будем поддерживать. У нас ведь есть Дом журнали-ста, там работает секция юн-коров. Если нужны дополни-тельные какие-то площадки или ещё чем-то вам помочь, конечно, я помогу. Главное – сформулируйте, а потом с мо-им заместителем Сергеем Би-
донько более подробно обсу-дите.

Интернет-портал «СЕМь 
Я»: Что, по-вашему, позво-
ляет нашей хоккейной  
команде «Автомобилист» 
так триумфально высту-
пать в этом сезоне? Вы тоже 
играете в хоккей. Планируе-
те ли в этом году выступать 
в «команде чиновников»?– Это название придумали журналисты. В этой коман-де есть не только чиновники. Фонд Антона Шипулина и сам Антон организовали этот матч, конечно, я его поддер-жу. Что касается ХК «Автомо-билист» – конечно, я радуюсь вместе со всеми. Я благода-рен и Андрею Козицыну, что в своё время, когда истекали договорённости с основными спонсорами этой команды, он помог. На тот момент и груп-па компаний «СТС» подклю-чилась, о чём я их попросил. 
Артём Эльбрусович Биков, 
Алексей Олегович Бобров – тогда на три года мы с ними договорились о том, что они поднимут клуб, и они со сво-ей задачей справились. Зада-ча эта всё-таки финансово-ёмкая. Деньги бюджетные на поддержку профессиональ-ного клуба мы не выделяем. 300 миллионов рублей, кото-рые мы выделяем, идут через ХК «Автомобилист» на раз-витие детского спорта. На те арены, которые мы строим с УГМК по всему региону. Ле-том этого года введём в экс-плуатацию Академию хоккея с возможностью обучения в средней школе начиная с 5-го класса. Мы будем привлекать лучших хоккеистов.

Интернет-газета Znak.
com: Год начался с роста цен 
на все товары. Ходят ново-
сти про упаковки на девять 
яиц по цене десяти. На уров-
не Свердловской области 
можно следить за скрытым 
ростом цен? – Про яйца – на Урале в упаковках всегда будет де-сять яиц. Нет, дам поручение, чтобы было не менее 12 яиц. Не сомневайтесь в этом. Что касается мониторинга цен, мы занимаемся мониторин-гом цен, как и многие контро-лирующие органы, в том чис-ле и ФАС. Конечно, с уровнем инфляции – будет рост цен, иначе мы просто погубим промышленность. Выросли цены на горючее – вырастут цены и на продукты, потому что надо пахать, собирать. Но необоснованного повышения цен не допустим.

Газета «АиФ-Урал»: Нуж-
но ли что-то менять в моло-
дёжной политике и воспи-
тании патриотизма?– Нужно всегда искать но-вые формы работы, тем более 

в молодёжной политике. Ис-кать новые способы продви-жения молодёжных идей. По-могать в самореализации. Ис-кать правильные слова для общения. Что же касается па-триотического направления, то единого лекала нет. Сейчас в этом направлении успешно работают общественные объ-единения: поисковые отря-ды, исторические общества. Я своих коллег настоятельно прошу, чтобы они как губки впитывали в себя новые идеи и находили для них правиль-ную форму. Иначе молодё-жи очень легко заблудиться в терниях истории, которые иногда навязываются. Празд-новать, например, день рож-дения Бандеры – это что та-кое?
Телекомпания «АТН»: 

Кто вам пишет посты в Ин-
стаграм? И о судьбе цирка: 
его передадут в областную 
собственность?– Я обращался несколько раз с просьбой передать цирк в областную собственность. Мы вернёмся к этой теме. Нам будет проще, потому что мы и так финансово поддерживаем цирк, выделяем деньги на его ремонт и содержание. А об Инстаграме – большинство постов пишу сам. Если занят – надиктовываю информацию помощникам.

Интернет-портал «E1»: 
Известно, что вы дружите 
с Антоном Шипулиным. От-
ветьте прямо: предложили 
вы ему попробовать стать 
депутатом Госдумы? И вто-
рой вопрос: после заверше-
ния борьбы за ЭКСПО-2025 
в СМИ появились публика-
ции о тратах на продвиже-
ние заявки Екатеринбурга 
– насколько правильно, что 
мы расходуем такие боль-
шие деньги?– С другими странами-кандидатами мы примерно в одной ценовой категории. Мы ведь не просто встреча-лись с жителями Парижа и его окрестностей. К нам при-ходили послы, главы госу-дарств, министры. Есть пра-вила проведения междуна-родных переговоров. Не мо-жем же мы жить на вокзале в ночлежке и заявлять о се-рьёзности намерений! Можно было и на телеге доехать до Парижа! Что касается Антона – мы многое с ним обсуждаем. И это в том числе. Если он со-чтёт нужным, он ответит, ког-да примет решение. 

Информагентство «Меж-
ду строк»: В исправитель-
ных учреждениях Нижне-
го Тагила содержится око-
ло 10 тысяч заключённых. 
Огромное количество лю-
дей, освободившись, оста-
ются в городе жить. В то же 
время на севере есть коло-
нии, которые закрывают-
ся…– Учреждения пенитен-циарной системы закрыва-ют из-за отсутствия потреб-ности в них. Одновремен-но строятся новые, более со-временные, например, в Ка-мышлове. Что касается Ниж-него Тагила, по мере строи-тельства новых учреждений какие-то старые будут закры-ваться, но одномоментно эту задачу не решить. Я дам пору-чения своим коллегам, пере-говорю с коллегами в Феде-ральной службе исполнения наказаний и дам вам ответ.

Газета «Опора бизнеса»: 
Есть 15 критериев оценки 
эффективности органов ис-
полнительной власти в ре-
гионах. Где соответствуем, а 
где надо подтянуться?– Нам везде нужно подтя-гиваться, чтобы по всем на-правлениям была отметка «пять» или «пять с плюсом». 

Газета «Родники ирбит-
ские»: 2019 год объявлен 
Годом театра. Как область 
планирует его провести? Бу-
дет ли оказана поддержка 
муниципалитетам и сель-
ским труппам? – Провели оргсовет – ут-вердили программу меропри-ятий Года театра. В Ирбите, например, будут проведены «Ирбитские подмостки». На мероприятия выделим 200 миллионов рублей. Получат понемногу все.

И н т е р н е т - п о р т а л 
JustMedia: В декабре 2018 
года депутаты думы Екате-

ринбурга отправили на ва-
ше имя обращение с прось-
бой рассмотреть возмож-
ность выделения средств 
на повышение качества 
ранней диагностики онко-
заболеваний. В частности, 
на закупку спецоборудова-
ния городу требуется 600 
миллионов рублей. Готова 
ли область выделить горо-
ду такую сумму?– Когда высокотехноло-гичная помощь находится и в ведении управления здра-воохранения города, и мини-стерства здравоохранения, появляется огромная путани-ца в маршрутизации и в воз-можностях. В результате этой путаницы вопросы её финан-сирования всегда ставили в тупик федеральный центр. В результате Екатеринбург не-дополучал серьёзные день-ги. Об этом письме Александр Геннадьевич Высокинский мне говорил. Вопрос в стадии решения. 

Газета «Нейва» (Ново- 
уральск): Наш город с зави-
стью смотрит, как в области 
пытаются закреплять ме-
диков, потому что мы нахо-
димся в подчинении ФМБА 
(Федерального медико-био-
логического агентства). Се-
годня в городе, который на-
ходится на втором месте по 
онкозаболевамости, нет, на-
пример, онколога. Если мы 
будем уходить из подчине-
ния ФМБА, согласится ли 
область принять нас обрат-
но? – Да, мы согласимся. Мы ежеквартально, ежемесяч-но об этом вопросе говорим. Приходится постоянно напо-минать, чтобы принимались меры для решения проблем комплектации таких учреж-дений. Где-то меняется ситу-ация – в Заречном, например.

РИА «Новый день»: Во-
прос в продолжение те-
мы «мусорной реформы». 
В Екатеринбурге по новым 
тарифам человек будет пла-
тить 150 рублей, в то время 
как в Челябинске тариф со-
ставляет 67 рублей. Можете 
ли объяснить такую боль-
шую разницу?– А в некоторых субъектах плата берётся с квадратного метра: если в твоей собствен-ности и дом, и квартира, пла-тишь за всё. Это работа Регио- нальной энергетической ко-миссии, которая исчисляет затраты на доставку до поли-гона, затраты на зарплату – механизм расчётов сложный. Министр энергетики и ЖКХ с руководителем РЭКа каждый день на круглых столах всё разъясняют. 

Газета «Всё будет» (Артё-
мовский): Вопрос про Була-
наш, который по-прежнему 
тонет.– В конце года спрашивал – мне сказали, что всё в по-рядке, были единичные под-топления в погребах. Ещё раз проговорим этот вопрос с ми-нистерством природных ре-сурсов и экологии. К откры-тию биатлонного центра бу-дет демонтировано здание поликлиники, на месте кото-рой будет проектироваться другая. Я приеду и заодно по-смотрю.

Газета «Наше слово» (Се-
вероуральск): Расстояние 
от Екатеринбурга до Севе-
роуральска порядка 500 км. 
До областного центра жите-
ли ездят на автобусе или ав-
томобиле, если он есть. Ав-
тобус – это минимум 8 часов 
в пути. В основном в Екате-
ринбург ездят пенсионеры 
и семьи с детьми. Возмож-
но возобновить железнодо-
рожное сообщение?– Проблему знаю. Тут надо решать две задачи. Первая – безопасность путей. Я поста-вил задачу работать в этом направлении Свердловской железной дороге. Вторая – ко-личество людей, которые бу-дут ездить. Когда была элек-тричка – ходил пустой состав, пассажиров – два человека. 

Один из последних вопро-
сов рассчитывала задать 
«ОГ».

– Давайте дадим слово дру-
гим, – сказал Евгений Куйвашев. 
– На вопросы «Областной газе-
ты» я всегда успею ответить. 
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Михаил ЛЕЖНИН, 
Ольга КОШКИНА

главное
Редактор страницы: Елизавета Мурашова
Тел: +7 (343)  262-63-02
E-mail: region@oblgazeta.ru

В
л

а
д

и
м

и
р

 м
а

р
т

ь
я

н
о

В

Если не ЭКСПО, то – что?Отвечая на вопросы журналистов, губернатор обозначил ключевые масштабные проекты, которыми будет жить регион в 2019 году

евгений Куйвашев напомнил, что главным событием 2018 года стали выборы Президента РФ, а также ЧМ по футболу, ИнноПРоМ  
и выборы в гордуму екатеринбурга


